

Meditation zur Postkarte „... und Frieden auf Erden“

Stacheldraht
einmal quer durch
eine klare Grenze
das ist nicht Dein Gebiet
betreten verboten
ausgegrenzt
abgegrenzt
Verletzungsgefahr



Der Hintergrund liegt im Nebel.
Eine klare Sicht ist unmöglich.

Trist und trostlos und bedrohlich wäre das Bild

ohne die Tauben.
Sie sind lebendig.
Bringen Dynamik
lassen sich nicht abhalten.

Fliegen
Über den Draht hinweg
durch den Zaun hindurch

... und Friede auf Erden
Ein frommer Wunsch?
Die große Sehnsucht?
eine Verheißung.

Mitten in der Flut bringt die Taube den Zweig.

Mitten in der Nacht wird Jesus geboren.

Die Zeiten können besser werden.

Friede auf Erden.